## MONTREAL-MEDICAL

Vot. III

15 MARS 1903

No 1

## A NOS LECTEURS

Multa paucis

Le Montréal-Médical, à l'aurore de cette troisième année, profite de l'occasion pour remercier ses lecteurs de leurs sympathies agissantes et des paroles trop élogieuses d'un certain nombre à notre adresse, pour l'œuvre médico-scientifique que nous nous efforçons d'accomplir.

Encouragé par ces témoignages de hautes considérations qui nous donnent une vie plus active, nous continuerons à marcher dans la même voie et à faciliter la tâche du praticien en lui présentant la solution des différents problèmes de la science sous la forme la plus claire, la plus méthodique, la plus condensée et la plus agréable possible, afin de pouvoir connaître multa paucis.

Fidèle aux principes de notre début, nos colonnes sont fermées à toutes coteries et à toutes discussions d'intérêt personnel, mais largement ouvertes, pour l'étude des intérêts généraux de notre profession, à tous les confrères qui veulent apporter une pierre fondamentale à la formation d'une littérature scientifique, médicale et nationale. Celui qui nous instruit est notre collaborateur.

LA RÉDACTION.